

新教育長に大竹良彦氏

3月7日に開催された、平成29年坂東市議会第1回定例会において、教育長に大竹良彦氏を任命する案が同意されました。任期は4月1日から1年になります。

大竹教育長は、茨城県近代美術館で副参事兼管理課長として活躍されてきました。



▲大竹良彦教育長

内桶教育長が退任されました

教育長を務められてきた内桶博仁氏が3月31日をもって退任されました。内桶氏は平成27年4月に教育長に就任、2年間にわたり、「坂東市5つの約束」を全幼・小・中学校に定着させ、望ましい生活習慣を基盤とした学力向上を推進するとともに、教育先進地である秋田県能代市との教育交流などを通して教職員の資質・能力の向上に努められ、市の教育発展に尽力されました。



▲退任した内桶博仁氏

総合体育館が リニューアルしました



昨年4月から行っていました総合体育館の改修工事が完了し、利用を再開できるようになりました。

今回の改修で、アリーナ床面の張替え、照明のLED化、トレーニングマシンの入替えなどを行い、工事には、独立行政法人日本スポーツ振興センターのスポーツ振興くじ(toto)助成金を活用しました。

同体育館は、平成31年(2019)の茨城国体でハンドボールの競技会場となっています。より快適な環境に生まれ変わった体育館を、ぜひご利用ください。



■お問合せ 国体・五輪・スポーツ振興課
☎0297(35)1711